





TANZ-SAMSTAG

14. September 2024 | 11 - 16 Uhr

Tanzen im Herzen der Stadt?! Das Basler Stadthaus, Hauptsitz der Bürgergemeinde, wurde im 18. Jahrhundert einst als repräsentative Residenz der Basler Kaufleute gebaut. Während heute im grossen Saal der Bürgergemeinderat tagt, wurden hier damals Empfänge und Bälle abgehalten... Und weil der tanzbare Holzdielenboden und die Pracht des Saales noch immer dieselben sind, wird am nationalen Tag der Bürgergemeinden in der Beletage für einmal wieder das Tanzbein geschwungen.

Willkommen sind alle, die das Stadthaus von der beschwingten Seite kennenlernen möchten. Tanzvorkenntnisse sind nicht vonnöten – einfache Einführungen sind Teil des kostenlosen Programms.

11.00 Uhr Langsamer Walzer

11.30 Uhr Cha-Cha-Cha

12.00 Uhr Discofox

12.30 Freier Paartanz

mit Jane Bures, IDTA Tanzlehrerin

13.30 Uhr Lindy Hop

14.30 Uhr Jazztanz

15.15 Uhr Freies Tanzen

mit Basel Jitterbugs

Das Stadthauscafé und das Lokal Kuni & Gunde in der ehemaligen Kutschenremise des Stadthauses sind am Tanz-Samstag für Sie geöffnet.

Ob allein oder zu zweit – das Stadthaus lädt zum Tanz. Um tannenholzbodentaugliche Schuhe wird gebeten.

Gratis-Glace für alle Tanzbegeisterten

tagfüralle.ch | bgbasel.chltanz